

Revista de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia

Año XXI - 1955 - Número 114

Director:

Dr. Rafael González Quintana

Decano de la Facultad

Jefe de Redacción:

**Dr. Enrique Heinsohn
de Brigard**

Secretario de la Facultad

Administrador:

Sr. Juan N. Bzquero

Dirección telegráfica:

«**Veterinaria**»

Apartado Nacional 3161

Bogotá, Colombia, S. A.

JUSTO RECONOCIMIENTO

El día 6 de agosto del presente año, el Rector de la "Universidad Nacional de Colombia", en sesión solemne impuso, en el salón de la Rectoría, la Medalla del Mérito a los profesores Jorge E. Albornoz y Emilio Lesmes Penagos, Médicos Veterinarios, por su labor docente e ininterrumpida por un lapso mayor de 25 años. Asistieron a la ceremonia los miembros de los Consejos Directivo y Académico, los Profesores de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia, los familiares de los condecorados y un distinguido grupo de Médicos Veterinarios.

El señor Rector, doctor Jorge Vergara Delgado, en elocuente discurso puso de manifiesto los méritos de los mencionados profesores; les entregó el diploma e impuso la Medalla del Mérito Universitario. Los Profesores Lesmes y Albornoz agradecieron el honor en sentidos discursos. Luégo fue ofrecida una copa de champaña a los asistentes.

Albornoz y Lesmes, en abnegada labor, han contribuido a la formación de un selecto núcleo de Médicos Veterinarios: clínicos, bacteriólogos, higienistas, zootecnistas que han prestado al país invaluable servicios en la higiene de los alimentos, en la prevención de las enfermedades de los animales y las transmisibles al hombre y en el fomento de la riqueza nacional, ya que la



Dr. Jorge E. Aibornoz



Dr. Emilio Lesmes Penagos

industria pecuaria es quizás la más floreciente de Colombia, debido a la tesonera y desinteresada labor de los Médicos Veterinarios. Si recordamos con cariño y agradecimiento a los iniciadores de la Medicina Veterinaria en la Nación, doctores Verisel, los Lleras (Federico y Jorge), Isamel Gómez Herrán, para no citar más entre los primeros, justo es poner a la par de estos nombres ilustres los de Lesmes y Aibornoz, que con Plata Guerrero, Ochoa,

Velásquez, Wills, Virviescas, Gómez Rueda, Cubillos y Bonilla y otros más que se nos escapan, les tocó luchar denodadamente hasta poner la profesión a la altura que hoy tiene.

El Decano y los Profesores de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia, como discípulos de los doctores Lesmes y Aibornoz, los felicitan por tan merecida distinción y les rinde sincero homenaje de agradecimiento.